

安全安心 まちづくり ニュース

みんなで始めよう!
犯罪のない
安全安心まちづくり

2020(令和2)年度
第4号



高知県犯罪のない安全安心
まちづくりシンボルマーク

年末年始の警戒活動出発式を開催!

令和2年12月1日(火)に高知署、高知南署、高知東署が合同で、JR高知駅前で行った年末年始の警戒活動出発式を行いました。

出発式には、「特殊詐欺被害ゼロ広報大使」の吉田類氏ほか、防犯ボランティア、高知中央地区地域安全協会、その他関係機関などから合計55名が参加しました。

この警戒は、警察などの関係機関が協力し、金融機関、コンビニエンスストアなどの巡回を強化して、特殊詐欺被害の水際阻止対策や強盗事案等の各種犯罪の未然防止に努めていくものです。

今年の高知県内の特殊詐欺被害は、12月までで35件の認知件数と1億を超える被害額が発生しており、既に昨年より5,600万円以上の被害増加となっています。

吉田氏は、出発式で「今年は被害額が1億円を超えた危機的状況です」と説明し、参加者等に対して「地域の人に注意喚起をお願いします」と協力を呼び掛けました。

出発式の後、吉田氏はJR高知駅付近のコンビニエンスストアや銀行を回り、店員に特殊詐欺被害防止への協力を依頼したり、来店者には被害防止の啓発を訴えました。式に参加した警察や防犯ボランティアは、パトカーや青色回転灯装備車両に乗車し、高知市周辺の警戒へ出発しました。

吉田類氏による挨拶



出発式の様子



令和2年度年末年始の交通安全運動が開始



県庁前での出発式の様子

令和2年12月7日(月)から、令和2年度年末年始の交通安全運動が開始されました。

運動は、「子どもと高齢者の交通事故防止」、「飲酒・暴走・妨害運転の根絶」、「自転車の安全利用の促進」、「歩行者の保護」を重点目標として、県民一人ひとりが交通安全に対する意識を高めて交通ルールを守り、交通マナーの向上に努めることによって、交通事故を防止することを目的としたものです。運動期間は、年末の令和2年12月7日から12月16日までと、年始の令和3年1月8日から1月17日までになります。12月7日は、県庁前にて県警白バイ隊員等が出席し、出発式が行われました。